



松前城

☆まいどっさん☆

5月号

(株)日本一金物 発行月日 令和3年4月20日
発行№.293号無限の可能性を追求する青春金物店

何だか早いですね・・・あっという間に5月です
が皆様どうお過ごしでしょうか？
1年以上つづくコロナ禍で、接触を最小限にする意
識もご来店のお客様にあるのか、現金のやり取りを
しないキャッシュレスが増えてきています。決済各
社もポイントやキャッシュバックのオンパレードで
従来から取り扱っているクレジットカードの他、ペ
イペイやエーユーペイなども思った以上に弊社でお
使い頂くケースも増えてきました。

日本ではドコモのD払い、ソフトバンクのペイペ
イ、ライオンペイの連合、楽天ペイなど電話会社の系
列の他、コンビニ系や銀行系を合わせると数十社あ
るそうです。数ヶ月前、中国の支付宝(アリペイ)の年
間決済額が17、6兆ドルで米国ビザ・マスター・
アメリカンエクスプレスの3社合計16、5兆ドル
を上回るとの新聞記事、さらに同記事にアリペイは
利用者数でも世界有数で10億人超ともあり、フェ
イスブック27、01億人ユーチューブ20億人、
ワッツアップ20億人、インスタグラム11、58
億人、ウィーチャット12、06億人、ティックトック
6、89億人など・・・決済だけで見ても、日本の
決済会社の数千万人や米国アップルペイ4、41億
人と比較するとキャッシュレス時代とは言え中国の
人口と購買力に、驚くばかりです。
あるメーカーさんが、北海道の営業所が札幌にし
かなく、道内広いので4箇所ぐらいあると営業しや
すいのですが、数字が伴わないと・・・のお話し。
これをしたいあれをしたいは弊社も沢山あります
が働き方改革推進のこの時代で営業時間短縮や営業
日減などの中、両立をしていかなければなりません。

続く・・・

弊社も営業訪問や店頭
ピーアール、展示会などは続け
ていきますが、皆様の手元にい
つもある携帯電話にタイムリー
に特価情報やイベント、展示会
などの情報をお届けする為に
「日本一金物店アプリ」を始め
ました。
日本一金物店アプリ、フェイス
ブック、ホームページと弊社の
なんちゃってDXを是非体験し
てみて下さい。

続き・・・

代表取締役 山本大樹



お知らせ

(2月1日より)

中島店と、七飯店は平日
(月)～(金)の営業時間
午後6時までと
なっております。

閉店時間に間に合いそうに
ない場合は 各店に置き場
あります。

事前に電話頂けたら、都度出来る
限り ご対応させていただきます。
すみませんが宜しくお願い致します。



殆んどの大工さんは、自分の鉋の仕込みや、研ぎなどは自分です
中には鋸の目まで研ぐ職人さんも大勢いる。

だが人の物は直したがないのが職人さんだ。父が事情を話した
のだろう。快く引き受けてくれたそう。この時ほど、約束が守れると
思うと、心底嬉しかった。その後、Y大工さんには、たまに仕込んでもらいありがたく感謝している。

時代の変化と共に、一日いくらの日給大工さんが、一軒を建てる労賃を請け負うようになった。
二ヵ月かかった、建物を四十日～五十日で建てようとする。鉋を研いだりノミを研いだりする暇が
もったいなくなる。問屋に頼む、本仕込の鉋や、すぐ使いのノミが売れるようになって来て、始めて
問屋さんも日本一さんは先見の目があると煽てられ、身体が搦られるような気がしたものだ。

商いを始めてから一年くらい経った頃、問屋さんに支払うお金が足りなくなった。
売れると当時に貸しが多くなってきたのだ。支払いのことを思うと、日夜眠れぬ夜が続いたのです。
ある日B建設の社長でYさんが店に来た。

「あ兄い～、うかねえ顔してどうした…」

「う～ん、チョット」「どうした、ば」「ハイ、問屋さんが来るのに少し、足りなくて…」「なんぼ
だ」「ハイ五万くらいです」当時の自分としては破格な金額だった。「なに、そんなべっこが。俺、
明日持って 来てやるでえ。どうせ、アンちゃんや、俺も、道具買うからよ～」涙が出るほど、嬉し
かった。というよりも、胸が熱くなり、涙がとめどなく流れてきた。

いろな面でお客さんに助けていただきました。社長さん、親方さんも、みんな職人さんで四人五人
の若い人を抱え、自分自ら、それはもう仕事に汗していた時代です。心情厚く、思いやりがあるのが
職人さんです。みんな苦勞して一人前になったから当然人の心を判断できる。

職人さんが神様に見えました。「銀行紹介してやるか?」「商売やったら、借金ぐれえしねが」「電
気カンナ、溝切り置げや～俺買うからよ～」優しく声をかけてくれました。丁度その頃、道具を置き
始めてから、一度も休んだことはなく、仕事に没頭していたから、出かけるなんて考えもなかったが、
千代ヶ岱の米穀店の高岡君（逝去）が来て、「バイク買ったから、明日、大沼へ行こう」と誘われた
のです。まったく行く気がありませんでしたが、父が「たまに、表の空気でも吸ってこいや」珍しく、
優しく声をかけてくれたのだ。

■家族の愛情に思い・・・

一般に原動力とは物事の活
動を起こすもとなる力とい
意味である。
日々の仕事をきちんとして進め
いくためには、その原動力とな
るエネルギーを補給しなければ
ならないのである。例えば食事
であるが、食べることによつて
エネルギーが体に行き渡り、脳
をはじめ、いろいろな働きや活
動が促進されていく。
食事によるエネルギー補給が
重要である。もう一つ忘れては
いけないのは心のエネルギー補
給である。
心のエネルギーになるものと
して思い浮かぶものは、喜びや
娯楽などである。また、自分が
仕事に打ち込める環境をつくっ
てくれる、周囲の配慮などを思
い起こすことも効果があるのだ
大切である。
駅までの送迎だったり、手作
り弁当、健康への配慮など日々
さりげなく受けている家族の愛
情は、豊かで穏やかな心を育み
仕事への気力が沸き起こる源に
もなっている。
心身の安定を図りつつ、日々
の業務に、万全の状態を臨みた
いと思うものではないだろうか。

職場の教養より

★ゴールデンウィーク期間のお知らせです。★ 4月29日 美原店営業 730～1700まで
29日（中島・七飯店休み）4月30日・5月1日 全店営業 730～1700まで
5月2日～5日 美原店営業 730～1700まで 2日～5日（中島・七飯店休み）
尚、期間中の配送は出来ない場合があります。宜しくお願い致します。

■グリーンピースとエンドウ豆は同じ豆なのだろうか？

春になり暖かくなると、お弁当にも気合が入るのではないだろうか？緑色は目に鮮やかで、お弁当の彩りに欠かせない食材である。冷凍しておけるものはいつでも即用意出来るのだから楽だ。

さて本題に戻るが、そのグリーンピースと、エンドウ豆やサヤエンドウは同じ豆であるようなのです。グリーンピースは、エンドウ豆の未熟な実をさやごと食べるのが、サヤエンドウなのであるという。

エンドウ豆は野生種が発見されず、原産地が不明らしく、ヨーロッパでは石器時代の遺跡からも発見されているほど古い作物であるようだ。近世に入ってヨーロッパで品種改良され、一七世紀にサヤエンドウ、一八世紀にグリーンピースが誕生したようです。サヤエンドウとグリーンピース

は、江戸時代末期、ヨーロッパから日本へ伝えられたそうだ。

グリーンピースは栄養豊富で、リジン、アルギニン、アスパラギン酸といったアミノ酸を含むのだそう。リジンは集中力や記憶力を高め、アルギニンは成長ホルモンを活性化し、アスパラギン酸には体力をつける効果があるようです。

親としては子供に食べさせたい食材のひとつではあるが、苦手なお子様もいると聞くので上手く彩りとして活用したいものだ。

■あくびを止められるのか？

あくびは、眠くなったり、疲れた時や退屈になったり、部屋の空気が悪くなったりした時に出ることが多いという。これは、脳の働きが鈍くなり、いつも通りに働いていない原因であるようだ。

あくびの時に口を大きく開けるのは、通常では動かせないような筋肉を動かし、神経を使って脳を刺激して、鈍くなっている脳の活動を活発にしようとしているのだそう。息を強く吸い込むことにより、新しい酸素を沢山血液の中に送り込み、体全体を活性化させているのだそうです。

一時的に鈍くなっている脳や体に活動をさせる働きをしていることから、あくびは脳や体には重要な活動だ。

社会生活の上でのあくびは、話し相手には大変失礼となる。まして会議中のあくびなら周囲から鋭い視線を浴びてしまう。どうしてもあくびが出てしまう時、なんとかあくびを止めたい。

方法は、舌を上手く使うという。舌を出し、上唇を舐めてみるといいようだ。そうすることであくびが止まるらしい。

マスク生活の今なら口が隠れるが、あくびを止める方法として実行しやすいのではないだろうか？

春市

RAX

NEW

13,800円

15,800円

19,800円

23,800円

29,800円

株式会社 株式会社 株式会社

Skog

MAX

使う人が満足するE/づくり

OMSORG

SHIMIZU

清水株式会社

SOL HARD Catalog

☆☆☆ 新商品のご案内 ☆☆☆



製品情報に「ゴリラシリーズ」新商品を掲載しました。
 ★ゴリラシリーズの新製品「ゴリラ エポキシパテ」と
 「ゴリラテープ エクストリーム ウォータープルーフ」登場



ゴリラエポキシパテ
 金属 プラスチック 木材 石材 レンガ
 コンクリート ガラス 陶器 など これ1本!



ゴリラテープエクストリームウォータープルーフ
 屋根 配管 車 雨どい プール 水中でも・・・
超極厚接着&超耐久仕様で ヘビーなテープです。

春 必見です。ヨド物置50周年記念!
 Coleman(コールマン)とコラボ!
 2000棟限定 物置です。
 参考売価 本体価格 ¥138,000
 (税込み ¥151,800) 材のみ 工事費別
 グリーン・レッド どっちもいいなあ〜。



タジマより次世代マーカー コズミット
 建材(材料)に合わせてはっきり見える
 作業線 用途に合わせた6色 7月発売!



<p>パネコート用</p> <p>コンパネ塗装面で弾かす 水拭きで消せる</p> <p>ハイオレット</p>	<p>石膏ボード用</p> <p>白地にも色が沈まず はっきり見える</p> <p>ホワイト</p>	<p>床遮音マット用</p> <p>黒地にも色が沈まず はっきり見える</p> <p>ピンク</p>	<p>LGS用</p> <p>インクが弾かす すぐに乾く</p> <p>オレンジ</p>	<p>鉄骨用</p> <p>高発色のラインで 抜群の視認性</p> <p>イエロー</p>	<p>コンクリート用</p> <p>コンクリート面でも深みにくく ラインくっきり</p> <p>グリーン</p>
---	---	---	---	--	---